

Emergencia eléctrica menor afectó instalaciones de escuela Ribera Sur

· Bomberos sugiere mejorar conexiones eléctricas

Puerto Aysén.- La tarde de este miércoles se registró una emergencia menor en la escuela Básica Ribera Sur de Puerto Aysén, desde donde llamaron a Bomberos para revisar y controlar la situación, correspondiente a un tema eléctrico.

Sin conocer la magnitud de la emergencia concurren dos unidades al recinto educativo, el que presentó problemas en una instalación eléctrica al interior de una de sus salas, próxima a calle Joaquín Real. Bomberos revisó y se percató de que se trataba de uno de los artículos que entregaba iluminación al espacio.

Se realizaron las acciones para evitar que el problema continúe y se sugirió a los directivos de la escuela, mejorar la instalación eléctrica, a fin de evitar nuevos inconvenientes.

Es importante destacar que, a pesar de que esta situación ocurrió en horario de clases, el protocolo adoptado por el equipo de la escuela fue adecuado y oportuno, nos registrándose personas lesionadas, a raíz de este hecho puntual.

También es fundamental que, ante una emergencia, por muy menor que esta sea que, toda la comunidad educativa conozca los protocolos



y los números de emergencia, como el 132 de Bomberos, 133 Carabineros, 131 Ambulancia y 134 PDI, que son los más utilizados.